
まちの話題

　株式会社KJTD国東事業所の社員がサンタクロース
などに扮

ふん
して、武渓保育所の園児にプレゼントを配布

しました。この交流は、武渓保育所隣の旧武蔵西小学
校跡地に同社が進出したことを契機に企画されたもの
です。島田猛所長は「進出企業として、地域と良い関
係を築いていきたいです」と話しました。
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　軟式野球チームの国東OBクラブの関係者が市役所
を訪れ、甲子園球場で行われた「本気１野球トーナメ
ント」のマスタークラスで準優勝したことを三河市長
に報告しました。小田幸夫監督（左端）は「高校野球
の経験者が多いので、夢の甲子園でプレーができて気
持ちが良かったです」と試合の感想を述べました。
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　「大分トリニータ小学生サッカー教室」が安岐中央
小学校の体育館で行われました。市内の小学生35名
が参加し、選手やコーチから指導を受けたり、プロに
なるための質問をしたりしました。志成学園５年の宮
本結
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き

さんは「教えてくれた屋
や

敷
しき

優
ゆう

成
せい

選手みたいに上
手くなりたいです」と目を輝かせていました。
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　国東小学校の創立150年を記念し、河津桜の植樹が
行われました。６年生27名が、河津桜を寄贈した「夢
咲き桜の会」の藤本加代子会長と共に小学校の掲揚台
付近に植樹。藤本真

ま
生
お

人
と

さんは「２月の終わりごろに
咲くと聞いたので、今から楽しみ。卒業してもまた見
に来たいです」と話しました。
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　国東市商工会女性部が、七島イの周知と受験生の応
援を兼ねて、市内の中学３年生に「願いが叶う輪（七
島イ製のお守り）」を贈呈しました。12月８日に志成
学園で贈呈式が行われ、西田文代部長㊨が生徒代表の
福田栞

し お り
史さんに手渡しました。福田さんは「お守りを

心の支えにして、合格を目指します」と感謝しました。
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　ギャラリー通り実行委員会（国見町）が文部科学大
臣表彰の「奨励者表彰」を受賞しました。これは同委
員会が平成26年から行っている、障がい者アートの
制作や展示会の取り組みが評価されたものです。事務
局の中野伸哉さん㊥は「活動を通じて、障がい者の感
性を引き出したいです」と受賞の喜びを語りました。
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　国東市資源循環事業協同組合が、市内に不法投棄さ
れた産業廃棄物の撤去を行いました。今回は、県道成
仏杵築線沿いの山中に放置された廃タイヤなどを回
収。同組合代表の西田正孝さん（前列中央）は「組合
員で撤去活動を毎年行っています。活動を通じて国東
の美しい自然を取り戻したいです」と述べました。
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　学業成就で知られる文殊仙寺で、国東市集落営農法
人連絡協議会の会員法人が生産したお米にご祈願が行
われました。このお米は「合格祈願米」として、市内の
道の駅などで販売されます。販売者の松尾暁

あきら
さん（前

列左から２人目）は「長く保存できるので、飾ってお
くのもおすすめです」と話しました。

文殊仙寺・合格祈願米

お米に学業成就を 
祈願

11
� 28

23 22市報くにさき 市報くにさき2023.2 2023.2


